

Projets spéciaux

Pour un dialogue véritable et permanent, octobre 2007

Mémoire déposé auprès de la commission de consultation sur les pratiques d'accommodement reliées aux différences culturelles.

Au cœur du débat sur le principe de l'accommodement raisonnable et, plus globalement, sur l'immigration et la gestion de la diversité ethnoculturelle et religieuse au sein de la société québécoise, le fait musulman prend sans conteste une place importante. De plus en plus visible, ce fait dérange et inquiète ; incompris, car jusqu'à maintenant peu ou mal étudié, il suscite des prises de position des plus contradictoires et des plus émotives. Suite ...

Dossier cabane à sucre, mai 2007

Ce recueil fait suite à une rencontre entre les responsables de l'association Astrolabe et deux chercheurs, MM. Marc Rioux et Rodolphe Bourgoys, de la Commission de consultation sur les pratiques d'accommodement reliées aux différences culturelles. Tenue à la demande de Mme Rose-Marie Tasseroul, Secrétaire adjointe de la dite Commission, cette rencontre visait à documenter les faits entourant la sortie familiale en cabane à sucre, organisée par l'association le 11 mars 2007. Suite ...